
 
Publié sur L'Union (http://www.lunion.presse.fr)

Accueil > Champagne Nicolas feuillatte : une belle performance pour 2012

Champagne Nicolas feuillatte : une belle
performance pour 2012
Par Anonyme
Créé le 15/01/2013 10:23

Avec 9,5 millions de bouteilles expédiées, dont 9,1 sous Nicolas Feuillatte, la marque
enregistre sa deuxième meilleure performance historique. Fidèle à ses engagements, le
centre vinicole a poursuivi sa stratégie de positionnement et de montée en gamme. Ainsi, en
dépit d'une perte de 6 % de ses volumes, la marque Nicolas Feuillatte a maintenu la valeur.
Les résultats financiers confirmant cette performance et couvrant également l'ensemble des
activités du centre vinicole - champagne Nicolas Feuillatte seront publiés lors de l'assemblée
générale du 17 mai.
De bons chiffres donc, dans un contexte économique particulièrement morose. On pourrait
penser que Dominique Pierre, directeur du centre, est satisfait. Faut-il encore ne pas oublier
qui est Dominique Pierre. « C'est bien mais je reste réservé ! » Ce léger pessimisme est lié à
l'ambiance actuelle qui pèse en Champagne : « C'est vrai que l'entreprise se porte bien, nos
résultats sont bons, d'autant que nous réalisons 45 % de nos expéditions à l'export. Mais je
pense que la Champagne est dans un virage, et je ne suis pas sûr que tout le monde s'en
rende compte. »
Et de prendre plusieurs exemples : « Je regrette ainsi l'absence de communication globale
de l'interprofession. Il ne faut pas oublier que nous commençons à voir apparaître sur les
marchés des concurrents comme le cava et le prosecco. On peut également mettre en avant
la déconnexion totale entre le champagne générique et les marques. »
Autre point mis en avant par Dominique Pierre, celui des équilibres champenois. « J'ai
l'impression que cette notion disparaît au fil du temps. Il est évident que les intérêts des
parties et les stratégies de chacun n'ont plus le lien champenois. Je pense même que nous
ne possédons plus de bases communes », regrette le directeur du centre.
Quant à l'année 2013, Dominique Pierre reconnaît que la période est « angoissante, avec
des indicateurs qui ne sont pas très bons. Cependant, je peux dire que mes distributeurs ont
eu leurs stocks à zéro en fin d'année et que les commandes sont reparties dès le début de
l'année ».
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Légende : Dominique Pierre à la fois satisfait et sur ses gardes quant à l'avenir des
équilibres champenois.
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